

Madrid, 5 agosto 2020.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde por la presente que el Grupo Airtificial avanza en el desarrollo de negocio con la firma de un contrato en la unidad de Aerospace & Defense y seis nuevas adjudicaciones en la unidad de Infraestructuras. El importe global de los nuevos contratos es de tres millones de euros.

- Aerospace & Defense ha firmado con Eviation, fabricante israelí de aviones eléctricos, un contrato para el desarrollo de un equipo electrónico (convertidor digital/analógico de los sistemas de actuación).
La significación no estriba en la cuantía, sino en constituir el primer contrato que se obtiene en el campo de la aviación eléctrica, muestra de confianza en la experiencia y alta capacidad de la unidad aeroespacial y de defensa para desarrollar equipos de alta complejidad.
- En Infraestructuras se han firmado recientemente seis nuevos contratos de ingeniería de obra civil en la gestión de presas, consolidándose así como referente en el campo de las grandes infraestructuras hidráulicas.

Muy atentamente,

Enrique Sanz
Consejero director general

